
Interview- Pivotte Serinette 
Thierry Pons : « Un partenariat avec l’OGC Nice » 

 

Le co-président avec Benoit Janin de La Pivotte Serinette 
a dévoilé lors du traditionnel Noël des licenciés au gymnase 
de la Roseraie une énorme nouvelle. Le club a en effet signé 
un partenariat avec l’OGC Nice concernant la section 
féminine.  
  
Le Noël des licenciés est-ce une tradition ?   
Oui c’est le cas. C’est un rendez-vous important que nous 
organisons toujours avec beaucoup d’enthousiasme. C’est 
une réussite avec plus de 600 personnes réunies au 
gymnase de la Roseraie. Chaque licencié est reparti avec 
un sac à dos, des bonbons et un album Panini. La fête a été 
belle.  
  
Et avec une grande nouvelle annoncée ?  
Nous avons eu l’officialisation la veille alors c’est vrai que 
le timing a été parfait. Nous avons signé un partenariat avec 
l’OGC Nice concernant notre section féminine. Une 
joueuse formée chez nous, Marie Achouri, évolue là-bas en 
D2. Et dernièrement Cédric Gennarino a emmené la 
section féminine en visite à l’OGC Nice. Les contacts 
étaient déjà noués et réguliers. C'est un bel aboutissement.  
  
 
 

En quoi ce partenariat va-t-il consister ?  
Si nous avons une joueuse prometteuse clairement au-
dessus du lot alors nous en informerons l’OGC Nice. De 
leur côté les Niçois vont nous inviter à des entraînements 
et aussi à des rencontres de D2 afin que nos éducateurs et 
nos licenciées puissent se confronter au haut niveau. C’est 
fabuleux pour notre club qui est le 2e du Var en nombre de 
licenciés derrière le SC Toulon avec 510 adhérents. C’est 
aussi la récompense d’un gros travail de fond.  
  
A.D. 
 
 


